



Belle rentrée, pleine d'élan et de rencontres

Évêque de Meaux

Chers amis,

« Chers jeunes, Jésus est l'ami qui nous accompagne toujours dans la formation de notre conscience. Si vous voulez vraiment rencontrer le Seigneur ressuscité, écoutez sa parole qui est l'Évangile du salut. Réfléchissez à votre façon de vivre et recherchez la justice afin de construire un monde plus humain. »

Ces paroles, prononcées par le Saint Père lors de la veillée de clôture du Jubilé des jeunes le 2 août dernier, ont touché bien des cœurs. Cette soirée, point culminant d'une semaine forte en émotions, a rassemblé des milliers de jeunes pèlerins venus du monde entier. Dans une atmosphère priante et joyeuse, ils ont veillé, chanté, prié. Entouré de près de 450 évêques et de 700 prêtres, le pape Léon XIV a dialogué et prié avec eux. J'ai eu la chance d'accompagner le groupe des jeunes de notre diocèse. Quelle joie de les voir si vivants, si enthousiastes, si profondément habités par la foi ! Oui, notre jeunesse est belle, généreuse, pleine d'élan et d'espérance.

À peine rentrés de Rome, certains d'entre eux ont enchaîné avec le Pélé VTT. Durant plusieurs jours, des collégiens, entourés d'aînés, ont sillonné les routes de notre diocèse, vivant une véritable aventure humaine et spirituelle. La présence du Christ s'est fait sentir dans l'effort, la prière et la fraternité. Au terme de cet été si riche je remercie les jeunes pour leur foi contagieuse. Merci aussi à vous tous qui les accompagnez, les enseignez, les écoutez, les portez dans la prière : prêtres, diacres, religieux, catéchistes, animateurs, parents, bénévoles... Vous êtes de précieux témoins, et vous contribuez chaque jour à faire grandir une Église vivante.

Le pape Léon XIV, a rappelé aux jeunes catéchumènes le 29 juillet : « Vous êtes appelés à partager votre expérience de foi avec les autres, en témoignant de l'amour du Christ et en devenant des disciples missionnaires. » C'est aussi à chacun de nous que ces mots s'adressent. Ils nous encouragent à transmettre, avec simplicité et joie, ce que nous avons reçu.

Souvenons-nous : si un million de jeunes se sont retrouvés à Rome, c'est aussi grâce à la fidélité de celles et ceux qui, avant eux, ont su les éveiller à la foi. Aujourd'hui, c'est à notre tour d'ouvrir la voie. Alors que commence cette nouvelle année pastorale, je vous souhaite une belle rentrée, pleine d'élan et de rencontres. Un mot tout particulier de bienvenue aux nouveaux paroissiens qui rejoignent nos communautés, et aux prêtres récemment arrivés dans le diocèse.

Bonne rentrée à tous.

Agenda

ADORATION EUCHARISTIQUE ET CONFESSION

tous les samedis de 9h30 à 10h30 à l'église St Ayoul

Messes en semaine et adoration

Samedi 30 août

18h30 St Quiriace : *Intention : Désiré Mamadou*
18h30 Hermé

Dimanche 31 août – 22^{ème} dimanche du temps ordinaire

10h30 Messe à St Ayoul

*Défunts de la semaine : Albert Tiné –
Rosine Claudet – Charline Martin*

Intentions demandées :

+ *Défunts : François Gellibert – Michel Virin –
pour les âmes du purgatoire*

*Action de grâce aux intentions de Monique
Baudoin – pour Notre Dame du Parasol*

Mardi 2 septembre

8h30 Laudes et **Messe à 8h45 St Ayoul**

Mercredi 3 septembre

8h45 Messe à St Ayoul

Jeudi 4 septembre

18h30 Messe à St Ayoul

Vendredi 5 septembre

18h30 Messe à St Ayoul

Samedi 6 septembre

18h30 St Quiriace - Champbenoist

Dimanche 7 septembr – 23^{ème} dimanche du temps ordinaire

10h30 Messe à St Ayoul

Intentions demandées :

+ *Défunts : François Gellibert – Michel Virin –
Familles Duchesnay, Delestre, Plaud – pour les
enfants qui n'ont pas vu le jour et les petits-
enfants morts sans baptême*

*Action de grâce aux intentions de Monique
Baudoin*

10h30 Messe à Longueville

Messes sur le Pôle

Messe à Chenoise : Mercredi
Chapelet à 18h00 suivi de la messe à 18h30

Samedi 30 août

18h30 St Quiriace – Hermé – Villegagnon
Mons en Montois (*St Fiacre*)

Dimanche 31 août

10h00 Donnemarie
10h30 St Ayoul – Bray s/Seine –
Courtacon

Samedi 6 septembre

18h30 St Quiriace – Champbenoist -
Everly

Dimanche 7 septembre

10h00 Donnemarie
10h30 St Ayoul – Longueville – Chenoise-
Beton Bazoches – Mousseaux les Bray –
Montceaux les Provins

Obsèques

. jeudi 4 septembre à 10h00 St Ayoul :
Éric Saint Pol

. jeudi 4 septembre à 15h00 St Ayoul :
Guy Magimel

. vendredi 5 septembre à 14h30 St Ayoul :
Béatrice Hippodam

Baptêmes :

samedi 6 septembre à Chalautre la Petite
- Louis Legourvenec

dimanche 7 septembre à St Ayoul
- Rachel Danjou

A noter : Attention pas d'Adoration à l'oratoire, le jeudi jusqu'au 18 septembre inclus. Cependant l'oratoire restera ouvert pour ceux qui veulent venir prier.

A la une !

Dimanche 14 septembre - "La Croix Glorieuse"

Messe à 10h30 à l'église Ste Croix et non à St Ayoul, en présence de notre Evêque Jean-Yves Nahmias

Rencontre la Légion de Marie tous les samedis à **15h00 au centre paroissial**

Catéchisme et aumônerie- rentrée 2025

- **Eveil à la foi - catéchèse primaire - aumônerie 6^{ème} /5^{ème}**

Provins : Informations et inscriptions : **Dimanche 7 septembre 2025** (forum des associations) **au centre paroissial** - 8 place du cloître à Provins
ou sur rendez-vous : **06 25 14 86 11** / catechese.provins@gmail.com

Bassée-Montois : Yvelise Escribano 06 09 70 47 42 / cate.basseemontois@gmail.com

- **Aumônerie 4^{ème} /3^{ème}**

Emilie Poncin (Provins) : 06 20 70 53 55 / emilieponcin@sfr.fr

Cyril Pichot (Bassée-Montois) : 06 58 31 99 93 / pichot.famille@gmail.com

Père Wilimstrong Borgella : 07 53 31 88 04 / wilimstrong.borgella@cathoprovins.fr

- **Aumônerie des lycéens** -

Luke Foche 06 52 30 06 19 / Marc Anicet 06 81 85 51 10 / Père Wilimstrong Borgella

- **Préparation baptême - communion** (13-18 ans) : Justin -06 27 81 82 56

- **Catéchuménat - baptême Adulte** :

Angel Escribano / angel.escri77@gmail.com 06.10.93.19.01

Paroisse de Provins 8 Place du Cloître, Provins

Secrétariat du Pôle

Lundi, mercredi, et vendredi matin de 9h00 à 12h00

Tél : **06 59 44 20 21** -

secretariatdupoledeprovincs@gmail.com

Permanences d'accueil

du lundi au samedi 9h30 à 11h30

[09 55 49 97 73 / paroisse.provincs@gmail.com](mailto:paroisse.provincs@gmail.com)

Pères Séraphin Bado, Wilimstrong Borgella, Fresney Mabilia Mpika,
(Vous pouvez laisser un message à l'accueil qui transmettra)

Jean-Baptiste Basaula

(01 78 79 26 38 - 2 rue de Rupéroux à Villiers St Georges)

Sœurs de la Sainte Famille des Nécessiteux
2 cour des Bénédictins à Provins

Retrouvez-nous sur le Site

du pôle missionnaire
de Provins

www.cathoprovins.fr

ou sur

Instagram



Facebook



YouTube



« Pôle missionnaire
de Provins »

Informations

ET SI VOUS DEVENIEZ CATECHISTE A PROVINS OU DANS LE NORD PROVINOIS ?

A son époque, Jésus partait du constat que "la moisson est abondante mais les ouvriers peu nombreux" (cf Luc 10 : 2)

Aujourd'hui aussi, notre Pôle missionnaire qui organise la vie de la communauté catholique à Provins et dans le Nord-Provinois manque d'accompagnateurs et d'accompagnatrices pour être des catéchistes auprès d'adultes en demande de baptême ou d'un des autres sacrements (confirmation, première communion,...) instaurés par l'Eglise.

"Par le BAPTEME, les hommes deviennent un seul corps dans le Christ pour former le peuple de Dieu. Ils deviennent fils et filles de Dieu.

Dans la CONFIRMATION, ils sont marqués par le don de l'Esprit. Ils sont plus pleinement configurés au Seigneur et remplis de l'Esprit Saint pour être capables de rendre témoignage devant tous.

En participant à l'assemblée EUCHARISTIQUE, ils mangent la chair et boivent le sang du Fils de l'homme pour avoir en eux la vie éternelle et manifester l'unité du peuple de Dieu." (Rituel de l'Initiation Chrétienne des Adultes).

Etre catéchiste, c'est une vocation, un chemin qui requiert une vie spirituelle branchée sur le Christ et qui invite à se former pour toujours mieux témoigner de sa foi dans le Seigneur.

Si vous êtes intéressé(e)s, n'hésitez pas à prendre contact auprès du **Père Séraphin Bado, curé du Pôle, au 06 40 54 26 64.**

Il vous apportera toutes les informations nécessaires pour votre engagement vers la communauté des catholiques de Provins et du Nord-Provinois

D'avance, MERCI !

Rappel : Pèlerinage diocésain à la cathédrale Notre-Dame de Paris

Le **samedi 6 septembre 2025**, vous êtes invités à la cathédrale Notre-Dame de Paris, pour la rentrée pastorale 2025 avec Mgr Nahmias et Mgr de Lisle.

Répondre à l'appel de notre évêque, c'est se mettre en route ensemble, comme Église diocésaine.

Parcours spirituel dans la Cathédrale, la messe sera célébrée dans la cathédrale et présidée par les évêques de Meaux

Informations et inscriptions obligatoires. www.catho77.fr

A noter ...

- **Rando-Clocher** Venez découvrir le patrimoine naturel et religieux de nos villages, visiter les églises **Mercredi 10 septembre à Lourps / 14h00** (ouvert à tous)
- **Pèlerinage de Preuilly : dimanche 28 septembre** - messe de rentrée du Pôle en présence de Mgr Nahmias